

*Lasso demande à la Cour
constitutionnelle d'analyser le
procès politique contre lui*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 novembre, (RHC)- L'ex-président équatorien, Guillermo Lasso, a demandé mercredi à la Cour constitutionnelle d'analyser la décision prise par l'Assemblée Nationale antérieure sur le procès politique contre lui.

Guillermo Lasso a demandé à cette cour de réviser la décision du président actuel du Parlement, Henry Kronfle, qui a convoqué l'assemblée pour reprendre le procès contre lui.

En mars dernier, cette cour a indiqué, dans un document, que Lasso ne pouvait être accusé pour corruption présumée dans le cas des irrégularités découvertes dans la société publique FLOPEC, la

Flotte pétrolière équatorienne.

Lasso argumente que la députation ne peut faire suite au procès politique contre lui parce qu'il n'est plus en fonction depuis le 23 novembre.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340842-lasso-demande-a-la-cour-constitutionnelle-danalyser-le-proces-politique-contre-lui>



Radio Habana Cuba